

## 今日の思い出を忘れない ～雲井小学校の卒業記念大茶会～

3月3日（金）もうすぐ卒業を迎える雲井小学校6年生児童が記念の大茶会を体験しました。

初めて行われたこのお茶会は、地域の方々の全面的なサポートで、地場産業である信楽焼の茶器でいただく煎茶や、信楽焼の土鍋で炊いたお米が振舞われました。

お茶の指導にあたるのは、元校長でもある黄瀬洋江さん、茶器の準備やお茶の作法などの説明後、みんなで煎茶をいただきました。

また自分たちが1年前に育てたお米を、土鍋で炊く授業を担当したのは雲井窯の中川一辺陶さん、信楽焼の特徴や、土鍋で炊くお米の魅力の話した後、自分たちでにぎったおにぎりをいただきました。

ゆっくりと時間が流れる和室でお茶やお米のにおいを感じ、児童たちは五感を使った思い出づくりになったようです。地域の方々に支えられた児童たち、今日の思い出を胸に中学校生活を送ってください。



せんちや  
煎茶をいただく  
児童たち



信楽焼の土鍋で炊いた  
お米のにおいに歓声をあげる児童

## 青少年健全育成のために ～国際ソロプチミスト甲賀様から 多目的テントを寄贈～

国際ソロプチミスト甲賀様から青少年健全育成のために、テント一式を寄贈いただきました。

毎年湖南市と交互に寄贈いただいております。今回で4回目となります。これまで寄贈いただいたテントは市が行うキャンプ事業などに使用しており、今回寄贈いただいたテントも青少年健全育成推進事業などで大切に活用させていただきます。

ありがとうございました。



国際ソロプチミスト甲賀の皆様  
(後ろは寄贈いただいた多目的テント)

## 77年以上の時を経て 戦没者の日章旗が遺族のもとに ～戦争遺留品返還式～

戦争遺留品返還式が1月30日、滋賀県公館ゲストルーム（大津市）で行われました。

この返還式は日本遺族会が米国の非営利団体「OBON SOCIETY」と連携して実施しており、太平洋戦争で亡くなられた方の遺品を遺族へ返還するものです。

この日は甲賀市から出征された寺崎徳蔵さんの日章旗が、終戦から77年以上の時を経て遺族の川島淳子さんのもとに届けられました。



返還された日章旗を手にする遺族の川島淳子さん  
(前列中央)

## 元気な まちかど

## 近くには素敵なオトナがいっぱい ～「素敵なオトナ図鑑第2巻」を市内の図書館と小学校に寄贈～

素敵な大人の方を紹介した図鑑の第2巻が発行され、前回と同じく、市内の5つの図書館と21の小学校に寄贈いただきました。

著者の山口克志さんは「周りには素敵な大人の方がたくさんおられる、そんな生き方をこの本を通じて子どもたちにはよりたくさん知ってほしい」と寄贈への思いを、また、市在住で寄贈のご紹介をいただいた西田道弘さんは「子どもたちには、こんな素敵な生き方があるんだと将来の選択肢を増やしてほしい」と改めて思いを話されました。

この本を読んだ子どもたちが、将来、素敵なオトナ図鑑で紹介される、そんな夢がいっぱい詰まった本をぜひ読んでみてください。



著者の山口さん(右)と西田さん